
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  

 

  

日 月 火 水 木 金 土 
２ 

 

３ 

年末・年始休み 

４ 

 

５ 

 

６ 

 

７ 

定例校長会議 

市栄養教諭・ 

栄養職員研修会 

13：30 

１ 元日 

８ 

県立中学校入学者選考 

９ 

下野市成人式 

 

天平マラソン大会

(オンライン)～23日 

１０ 成人の日 

 

１１ 

授業開始 

 

１２ 

小中一貫の日(国中区) 

１３ 

 

１４ 

定例教育委員会 

市教頭研修会 

下地区理科研究展覧

会・発表会（審査） 

１５ 

下地区理科研究作品

公開（～１６日） 

１６ 

 

１７ 

 

１８ 

新聞の日 

１９ 

教職員全体研修会 

(オンライン開催) 

14:00 

２０ 

情報教育研究・研修会 

14：00 

２１ 

 

２２ 

下野市教育のつどい 

(子ども未来プロジ

ェクト活動報告会） 

２３ ２４ 

 

２５ ２６ 

小中一貫の日 

(南河内中区) 

２７ 

社会科副読本活用研究

（風土記の丘）15:00 

小中一貫の日(石中区) 

２８ 

県教育研究発表大会 

(ｵﾝﾗｲﾝ開催)～29日 

２９ 

 

３０ ３１ 

 明けましておめでとうございます。令和４年の年明けを迎えました。 

今年の干支は「壬寅（みずのえとら）」です。中国の「六十干支」によると、「壬寅」は「陽

気を孕（はら）み、春の胎動を助く（冬が厳しいほど春の芽吹きは生命力にあふれ、華々しく

生まれる）」ことから、厳しい冬を越えて「成長の礎」になる年とも言われています。 

新型コロナウイルスによる新型肺炎が確認されてから２年、まだ収束の兆しは見えてきませ

ん。しかしながら、先生方が工夫を凝らしながら教育活動を継続してくださったおかげで、コ

ロナ禍においても、子どもたちは日々学び、成長しています。子どもたち、そして私たち大人

も共に厳しい局面を乗り越え、さらなる「成長の礎」の１年にしていきたいものです。 

間もなく、例年よりも長い冬休みを過ごした子どもたちが学校へ戻ってきます。子どもたち

にとっても、明るい希望がもてる１年となるよう、先生方の温かいご支援をお願いします。 

市教育研究所主催行事 市関係行事 学校関係行事 その他 

※新型コロナウイルス感染症の拡大状況により変更となる場合があります。 
 



 

 
 

 １月１９日（水）１４時より、教職員全体研修会（研究発表会）を Web会議システム（Zoom）

にて開催します。 

【研究発表】 

１「小中一貫教育の取組」(各中学校区) 

⑴南河内中学校区   南河内中：大谷 直之 教諭 

⑵南河内第二中学校区 祇園小 ：木下 恵  教諭 

緑小  ：栁澤 しのぶ 教諭 

二中  ：藤森 あゆみ 教諭 

⑶石橋中学区校    古山小 ：白石 孝子 教諭、石濱 啓貴 教諭 

石橋中 ：町田 直美 教諭 

⑷国分寺中学校区   国分寺中：五月女 穣 教諭 

２「頑張る学校・地域！応援プロジェクト」実践報告 国分寺中：石﨑 真清 教諭 

【紙上発表】 

内地留学派遣報告   石橋小：小﨑 由佳 教諭 

12 月 3 日(金) 学校食育研究委員会 
 

 各校の委員の先生方と健康増進課、農政課、 

教育総務課の担当職員が集まり、次年度の学校食

育推進事業の方向性と実施事業について協議しま

した。また、各中学校区の食育の取組を発表して

いただきました。取組の概要は、食育だより 25号

にてお知らせする予定です。 

年度末には、下野市食育・地産地消推進計画の

成果指標の中間の取りまとめを行います。 
↓成果指標等、計画の内容はこちらから
https://www.city.shimotsuke.lg.jp/manage/contents/upload/5d6

8e7dc288a4.pdf 「下野市食育・地産地消推進計画」 

12 月 10 日(金) 学習指導法研修会 
 
 特別活動担当の先生方にご参加いただき、特別

活動の学習評価について研修を行いました。 

 参加された先生からは、「何気なく見取りをして

いたが、自校で育成する資質・能力を明確にする

ことが大切だと感じた」「学校の実態を踏まえて、

評価規準を作成したり、自校化したりしていきた

い」などの声が聞かれました。 

12月 6日(月)  
 

 宇都宮大学教職大学院の司城紀代美先生を講師

にお招きし、特別な支援が必要な子どもへの支援

について、事例を基に具体的な支援方法について

お話をいただきました。司城先生のお話や先生方

同士の情報交換を通して、具体的な支援方法をイ

メージし、今後の見通しを持つことができました。 

12 月 14 日(火)

 

 主幹教諭・教務主任の先生方にお集まりいただ

き、今年度２回目の委員会を開催しました。 

 はじめに、石﨑教育長より、学校運営協議会との

両輪で進めていくことで小中一貫教育のより一層

の充実を図っていくこと、小・中学校の先生が顔を

合わせる年間６回の「小中一貫の日」を大切にして

ほしい等のお話をいただきました。 

協議では、各中学校区の取組を振り返り、常態化 

できている内容や、次年度の 

重点としたい内容について 

確認しました。 

https://www.city.shimotsuke.lg.jp/manage/contents/upload/5d68e7dc288a4.pdf
https://www.city.shimotsuke.lg.jp/manage/contents/upload/5d68e7dc288a4.pdf

